



BLUE SEA
BEAU ET ACCUEILLANT
DEPUIS 1899

AVIS PUBLIC

Veillez prendre note qu'une erreur s'est glissée dans l'horaire des cueillettes 2020 des matières résiduelles.

À partir du 4 mai, la cueillette des déchets se fait toutes les semaines, donc il y aura une cueillette le 11 et le 25 mai.

2 cueillettes d'encombrant seront faites cette année, la 1^{ière} le lundi 8 juin et la 2^e le lundi 5 octobre.

Nous vous prions de laisser vos encombrants près de la maison jusqu'à la veille de la collecte. Les items qui seront ramassés sont : les meubles, matelas, tout mobilier non fixe et transportable.

Nous vous rappelons que les **déchets dangereux** et les **débris de construction** doivent être apportés à l'Écocentre situé à Maniwaki (161 rue Parc Industriel).

Nous comptons sur votre collaboration afin d'éviter, le mieux possible, la contamination due au **Covid-19**. Il est important de protéger les travailleurs afin qu'ils puissent continuer d'assurer le service de collecte des matières résiduelles.

PUBLIC NOTICE

Please note that there was an error in the 2020 waste collection schedule.

As of May 4, waste collection is done weekly, so there will be a collection on May 11 and 25.

2 Bulky pick up will be made this year, the 1st on Monday, June 8 and the 2nd on Monday, October 5.

Please leave your items near your house until the day before the collection. Items that will be picked up are : furniture, mattresses, any non-fixed and transportable furniture.

We remind you that **hazardous waste** and **construction debris** must be brought to the Ecocentre located in Maniwaki (161 rue Parc Industriel).

We look forward to your cooperation in order to avoid **Covid-19** contamination as much as possible. It is important to protect workers so that they can continue to provide waste collection services.

